

ICHIKASHI PRIDE

柏市立柏高等学校
校長通信
第2号
令和3年7月20日

令和3年度第1学期終業式の日を迎えました。皆さんご機嫌いかがですか？

現在、千葉県（柏市）は新型コロナウイルスに係る「まん延防止等重点措置」の地域に指定され、8月22日まで続く予定です。柏市内の小中学校でも7月に入ってから感染する児童生徒が増えています。幸い、今年度本校では今のところ新型コロナウイルスに感染した生徒や職員はいませんが、決して油断できない状況であることをみんなで共通理解したいと思います。

新型コロナウイルスの感染が再拡大していることを考えれば、いつ、誰が、そしてあなたが、感染してもおかしくないということです。これまで感染しなかったのはたまたまであった、と考えるべきです。ですから、夏休み期間中も感染防止対策はしっかりとやりましょう。特に生徒諸君に気をつけてもらいたいのは、次のようなことです。

- ・友人などと複数でファミレス等に長時間滞在する。
- ・友人などと複数でカラオケに行く。（感染リスクが非常に高い行動です）
- ・不特定多数の人が集まるイベント等に参加する。
- ・部活動等で向かい合って会話をしながら昼食をとる。
- ・部室に複数で長時間滞在し、おしゃべりをする。

いずれも、「当事者意識」が大切です。『もしかしたら、感染リスクが高いかも』『自分が感染したら、どういふ影響があるだろうか』と行動に移す前に冷静に考えてください。

「当事者意識」という点でもうひとつ。交通事故にはくれぐれも気をつけてください。夏休み中はいつもとは違う時間帯に登下校することが多いと思います。「道路状況がいつもとは違う」ことを意識してください。『自分に限って事故はない』はありません。交通事故に遭った誰しもが、その日家を出る時に交通事故に遭うとは想像もしていません。『飛び出してくるかもしれない』『危ないかもしれない』を常に思って、時間に余裕を持って行動しましょう。

ところで… 昨年度は新型コロナの影響で部活動において3年生最後の大会等がことごとく中止となってしまいましたが、今年度は各種大会が開催され、本校生徒が活躍してくれました。あらためてここで紹介します。

○陸上競技部 北村魁士さん（3S）

県高校総体予選男子800m優勝、男子1,500m第3位（いずれも関東大会へ）

関東大会 男子800m優勝、男子1,500m第4位（いずれも全国大会出場決定）

第37回U20日本陸上競技選手権大会 男子800m 第5位

○女子バレーボール部 伊藤珠希さん（1E）・松崎伊吹さん（1E）ペア

国民体育大会県予選会（ビーチバレーボール）優勝（三重国体出場決定）

○柏木茉林さん（3A）

日本語弁論大会関東甲信越静地区代表選考会 最優秀賞（全国大会出場決定）

※皆さん、全国大会での活躍をお祈りしています。頑張ってください！

この他にも男女バスケットボール部及び陸上競技部の山内咲さん（5,000m競歩）と菊池ゆとりさん（1,500mと3,000m）も関東大会に出場しました。

Keep studying, practice hard, polish your skills, and NEVER give up on your dreams! Have a nice summer vacation.